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Résumé : Contrairement aux thèses dominantes sur le sujet, les effets 
négatifs de l’impact des industries d’armement autochtone et surtout 
autonome sur l’économie nationale des pays du Tiers Monde l’emportent 
largement sur les avantages retirés en termes de savoir-faire, d’industries 
industrialisantes et d’autonomie. Toute indépendance des pays en 
développement par ce secteur clé reste illusoire devant le quasi monopole de 
la recherche-développement dans les pays développés ou les pays de très 
grande dimension. Les effets d’entrainement escomptés sont d’autant plus 
faibles que l’économie des pays du Sud sont trop souvent « désarticulées ». 
 
Summary: Contrary to the dominant theses on the subject, the negative 
effects of the impact of the indigenous and especially autonomous 
armaments industries on the national economy of the Third World countries 
far outweigh the advantages obtained in terms of know-how , industrializing 
industries and autonomy. Any independence of developing countries by this 
key sector remains illusory in the face of the virtual monopoly of research and 
development in developed countries or very large countries. The expected 
ripple effects are all the weaker since the economies of the countries of the 
South are too often "dislocated". 
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